



PORProv XI/2011 DIY

Kota Targetkan 160 Emas

JOGJA -- Juara bertahan Kontingen Kota Yogyakarta mengincar sedikitnya 160 dari 394 medali emas yang diperebutkan dalam Pekan Olahraga Provinsi (PORProv) XI/2011 DIY, di Kabupaten Sleman, 23-29 Oktober mendatang.

Demikian diungkapkan Ketua Umum KONI Kota Suhartono dalam acara Pengukuhan Pelatcab Kontingen Kota Yogyakarta menuju sukses PORProv XI/2011 DIY yang dilakukan Walikota, Herry Zudianto, di Gedung Graha Wana Bakti Yasa, Senin (30/5) sore.

Dengan target perolehan medali emas sebanyak itu, ungkapnya lebih lanjut, diharapkan Kontingen Kota Yogyakarta mampu mempertahankan gelar juara umum yang direbut dari Kontingen Kabupaten Bantul saat menjadi tuan rumah dalam multi even yang sama tahun 2009 lalu. Menurut Suhartono, Kontingen Kota Yogyakarta yang akan tampil dalam multi even dua

tahunan tingkat Provinsi DIY itu, seluruhnya berkekuatan 658 atlet putra maupun putri dengan didampingi 160 ofisial dari 34 cabang olahraga. Selanjutnya, selama empat bulan lebih, para atlet tersebut akan digembleng secara intensif, disertai *try out* maupun *try in*. Karena itu, kepada semua pihak yang terlibat dalam Pelatcab KONI Kota, Suhartono mengharapkan, hendaknya melaksanakan tugas sesuai fungsi, peranan dan tanggungjawabnya masing-masing, sehingga persiapan menuju PORProv XI/2011 DIY dapat berjalan mantap dan solid.

Namun demikian, menurut Ketua panitia pelaksana acara pengukuhan tersebut, H Toni Kusnanto kepada *Bernas Jogja*, dalam PORProv XI/2011 DIY mendatang, Kontingen Kota Yogyakarta terpaksa tidak dapat mengikutsertakan dua cabang olahraga, yaitu sepakbola wanita dan sepak takraw. "Dua cabang itu diputuskan absen



ROB SUMIARNO/BERNAS JOGJA

PENGUKUHAN -- Walikota Herry Zudianto mengukuhkan Pelatcab Kontingen Kota menuju sukses PORProv XI/2011 DIY ditandai dengan menyerahkan seragam T Shirt kepada wakil atlet putra dan putri, di Gedung Graha Wana Bakti Yasa, Senin (30/5) sore.

karena periapannya kurang optimal," jelas Toni.

Sesuai predikat Jogja yang dikenal sebagai Kota Istimewa, Walikota Herry Zudianto memberikan suntikan motivasi, agar para atlet juga mampu menunjukkan kualitasnya dengan meraih prestasi yang istimewa pula. "Buktikan bahwa kalian memang benar-benar istimewa

dengan meraih prestasi terbaik, sekaligus mampu mempertahankan gelar juara umum," ujar Walikota yang disambut gegap gempita para atlet dan ofisial. Dalam kesempatan itu, para peserta Pelatcab KONI Kota juga menerima suntikan motivasi khusus dari Junaedi yang dikenal sebagai tokoh olahraga basket Kota dan DIY. (rob)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Kesatuan Bangsa	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005